

Besucherzentrum KZ- Gedenkstätte Dachau

Dachau, Deutschland

Besucherzentrum der KZ-Gedenkstätte Dachau

von Dorothea Parker

Etwa 800.000 Besucher pro Jahr kommen in die KZ-Gedenkstätte Dachau. Diese Besucher sind bereit, sich mit dem düstersten Abschnitt der Stadtgeschichte zu konfrontieren. Für sie wurde nun ein Besucherzentrum eröffnet, in dem sie sich orientieren, sammeln und stärken können.

Beim dargestellten Text handelt es sich um eine Kurzfassung

ARCHITEKTUR
Florian Nagler Architekten

FERTIGSTELLUNG
2009

SAMMLUNG
Bauwelt

PUBLIKATIONSdatum
22. Mai 2009



**Besucherzentrum KZ-Gedenkstätte
Dachau**

DATENBLATT

Architektur: Florian Nagler Architekten (Florian Nagler)

Funktion: Sonderbauten

Fertigstellung: 2009

Eröffnung: 2009

PUBLIKATIONEN

Bauwelt, Häuser des Friedhofs, Bauverlag BV GmbH, Berlin 2009.